

## Exposición de Grabados de Antonio Berni

## Nuevas Alzas en Argentina a los Energéticos

BUENOS AIRES, 22 de febrero (EFE).— Los precios de combustibles, servicios públicos y transportes aumentarán entre 30 y 40, por ciento como mínimo en Argentina a partir de marzo próximo, trascendió hoy en medios oficiales.

Los incrementos regirán para las naftas y otros combustibles desde el primero de ese mes, reveló una fuente de la Secretaría de Energía.

La misma fuente, dijo que continuará el alza mensual acumulativa automática para los servicios de gas y electricidad y se estudia reducir la tasa del 15 por ciento vigente en el último año.

Las tarifas telefónicas y de aguas corrientes seguirán subiendo 15 por ciento mensualmente.

Aumentos del 30 al 40 por ciento como mínimo están previstos para los combustibles y los servicios de ferrocarriles, subterráneo (Metro), aerolíneas argentinas y correos y se aplicará en estos rubros un sistema de mayores reajustes trimestrales.

Regirán también para los servicios de transportes de pasajeros y cargas, se informó en la Secretaría Fiscal respectiva.

Los empresarios de estos rubros exigen un incremento del 100 por ciento en el precio del boleto mínimo.

El embajador de Argentina en México, Francisco Molina Salas, inauguró en la galería de la Unidad Cívica y Cultural del Partido Revolucionario Institucional del D.F. una exposición de grabados del argentino Antonio Berni.

Después de diez años de no exponer en México, el expositor envió a nuestro país esta colección como anticipo a la gran muestra que sobre su obra prepara el Museo de Arte Moderno de Chapultepec.

El collage, ha dicho Berni, quien actualmente se encuentra en Nueva York, como medio formal de expresión no sólo se manifiesta en las artes plásticas sino también en los dominios de la literatura, la cinematografía, la música y otras disciplinas intelectuales... La línea de fuerza de toda mi trayectoria ha sido la temática y en función de ella se han producido los cambios cromáticos porque el estilo, para mí, no es sólo una manera de pensar trascendiendo".

Con esta exhibición se programó la proyección de dos películas explicativas sobre la técnica del maestro, que los jurados de la Bienal de Venecia premiaron en 1962.

Berni ha escogido el grabado (xillo, collage-relieve) para su expresión y es esta técnica la que predomina en los 39 cuadros que integran la muestra, la cual estará abierta al público en los salones de Puente de Alvarado 53 hasta el 7 de marzo.

Por cierto que dentro de la temática del pintor sobresalen sus personajes Juanito y Ramona, dos héroes de la lucha contra la injusticia social, imágenes pintorescas y divertidas a pesar de su miseria, que han conquistado la simpatía de todos los públicos.

Acompañaron al embajador el agregado cultural de ese país así como directivos de acción cultural del PRI, críticos de arte y miembros de la colonia argentina en nuestro país.

## EXCELSIOR

## El Escritor

## Ernesto Sábato

## Llegó a París

PARIS, 22 de febrero (A.F.P.)—El escritor argentino Ernesto Sábato, que llegó a París, asistirá mañana miércoles a la proclamación del mejor libro extranjero, premio que en 1976 le fue atribuido por su novela "Abba-dón el exterminador".